

Birth and Baptismal Record of Maria Catharina Christian  
Daughter of Johann Reinhard Christian and Anna Elisabetha Falkenhainer

Nati et baptizati An. 1758. 211

34. 9

10. Johann Reinhard Christian, Küster u. Kirchenrath  
altes, wohnt zu Hause des hiesigen Pfarrers Anna Elisabetha  
geb. Nalbachin, u. W. W. O. Morgens 10 Uhr  
5. O. Uhr im Waldhause geboren, und das  
Tod. Buch d. Kirche gebucht. Taufpaten  
Maria Catharina geb. Nalbachin u. f. f.  
Lebte, wohnt zu Hause des hiesigen  
Catharina wohnt zu Hause.

*Birth and Baptismal Record of Maria Catharina Christian  
Daughter of Johann Reinhard Christian and  
Anna Elisabetha Falkenhainer*

<i>Nati et Baptizati An. 1758</i>	211
<u>34.</u>	
<p><i>P. Dem Johann Reinhard Christian, Bürger u. Einwohner allhier, wurde von seiner Ehehr. Anna Elisabetha geb. Falkenhainerin, den 10. 8b. ☉ Morgens zwischen 5 u. 6 Uhr ein Tochterchen gebohren, und dasselbsten eod. für B. Taufte gebracht. Taufpathin war Maria Catharina [one word?] Wilhelm Falkenhainers hies. Tochter, [worden?] das Kind der Namen Maria Catharina erhalten.</i></p>	
<i>Nati et Baptizati An. 1758</i>	211
<u>34.</u>	
<p><i>P. Dem Johann Reinhard Christian, Bürger u. Einwohner allhier, wurde von seiner Ehehr. Anna Elisabetha geb. Falkenhainerin, den 10. 8b. ☉ Morgens zwischen 5 u. 6 Uhr ein Tochterchen gebohren, und dasselbsten eod. für B. Taufte gebracht. Taufpathin war Maria Catharina [one word?] Wilhelm Falkenhainers hies. Tochter, [worden?] das Kind der Namen Maria Catharina erhalten.</i></p>	
<i>Births and Baptisms for the Year 1758</i>	211
<u>34.</u>	
<p><i>P. Between 5 and 6 o'clock on the morning of Sunday, the 10th of October, a little daughter was born to Johann Reinhard Christian, citizen and resident of this place, and his wife Anna Elisabetha née Falkenhainer and, on the same day and place was brought for Holy Baptism. The sponsor was Maria Catharina [one word?] daughter of the local Wilhelm Falkenhainer. The child was given the name Maria Catharina.</i></p>	

*Kirtorf Evangelische Kirche (Kirtorf, Alsfeld Kreis, Hessen-Darmstadt),  
Kirtorfer Kirchen=Buch von 1725 bis 1768. [Kirtorf Church Book from 1725 to 1768.],"  
page 211, Maria Catharina Christian, 10 October 1758;  
filmed as Kirchenbuch 1725-1875; FHL INTL microfilm 1,336,979, Item 2.*